350 000 euros pour créer une halle et refaire la salle des associations

Samedi, le maire Gérard Brochier a présenté ses vœux à ses administrés.

Après un bref retour sur l'année 2017, il a abordé les projets de 2018. Le projet phare, dont les demandes de permis de construire ont été déposées, est celui de la rénovation de la salle des associations et la construction d'une halle et d'une aire de jeux pour les enfants qui va nécessiter le déplacement du jeu de boules. Le montant de ces différents trava u x e s t e s t i m é à 350 000 euros.

Les travaux de rénovation et de renforcement d'eau potable chemin de la Grange-Carrée, réalisés avec le syndicat intercommunal des eaux Rignieux-le-Franc. Saint-Éloi et Faramans, débuteront le 8 janvier pour un montant de 50 000 euros. Le conseil départemental a accordé une subvention de 10000 euros pour ce projet dont la maîtrise d'œuvre sera assurée par le groupement des entreprises Somec et Pettini. Le recensement de la

population sera réalisé du 18 janvier au 17 février inclus par Annie Gregaud et André Derrias. Une lettre d'information, SOUS enveloppe revêtue du cachet de la mairie, sera distribuée dans les boîtes aux lettres.

Un passage piéton, route de Pérouges

Concernant la voirie, le projet de passage piéton sur la route de Pérouges depuis le parking de la salle e polyvalente jusqu'au panneau d'entrée du village sera relancé dès janvier pour un coût prévisionnel de 50 à 60000 euros.

Gérard Brochier. Photo Michel MACON